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DIE PARKETT-REIHE MIT GEGENWARTSKUNSTLERN / THE PARKETT SERIES WITH CONTEMPORARY ARTISTS
Book Series with contemporary aitists m English and German, published three times a year Each volume is created in collaboration with artists, who contribute an
original woi k specially made for the readers of Paikett The works aie repioduced m the regular edition and available m a limited and signed Special Edition

Buchreihe mit Gegenwartskünstlern in deutscher und englischer Sprache, erscheint dreimal im Jahr Jeder Band entsteht mit Künstlern oder Künstlerinnen, die eigens
für die Leser von Parkett einen Ongmalbeitrag gestalten Diese Weike sind in dei gesamten Auflage abgebildet und zusätzlich in einer limitierten und signierten
Voi zugsausgabe erhältlich

PARKETT NR 76 ENTSTEHT IN COLLABORATION MIT • YANG FUDONG, LUCY McKENZIE, JULIE MEHRETU • WILL BE
COLLABORATING ON PARKETT NO 76

JAHRESABONNEMENT (DREI NUMMERN) / ANNUAL SUBSCRIPTION (THREE ISSUES) SFR 116- (SCHWEIZ),
78 (D), 82 (ÜBRIGES EUROPA), US$ 80 (USA AND CANADA ONLY)

ZWEI- UND DREIJAHRESABONNEMENTPREISE SIEHE GEI BE BESTELLKARTE IM HEFT / FOR TWO & THREE YEAR
RATES, PLEASE CONSULT YELLOW ORDER FORM

Zurichsee Druckereien AG (Stafa) Satz, Litho, Diuck / Copy, Printing, Color Sepaiations
No pai ts of this magazine may be repi oduced without publisher's pei mission We appreciate seeing an> mention of Pai kett m critical i eviews
Nachdrucke jeder Art sind nur mit Genehmigung des Verlags eilaubt, bei Bespiechungen bitten wir um Belege

Parkett does not assume any i esponsibility for unsolicited texts and pictures
Für unaufgefoi dert eingesandte Texte und Bilder ubernimmt dei Verlag keine Verantwortung
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